

## ABSTRAK

**Khaidir Anwar Saleh**, 2015, *Kemerosotan Akhlak Di Kalangan Remaja (Studi Kasus Dalam Keluarga Di Desa Juking Pajang, Kecamatan Murung, Kabupaten Murung raya, Provinsi Kalimantan Tengah)*. Pembimbing (I) Drs. H. Syarifuddin, Sy, M.Ag (II) Dr. Syaiful Bahri Djamarah, M.Ag.

Fokus penelitian macam-macam kemerosotan akhlak di kalangan remaja, cara mengatasi kemerosotan akhlak di kalangan remaja serta faktor pendukung dan penghambat dalam mencegah kemerosotan akhlak di kalangan remaja di desa Juking Pajang, kabupaten Murung Raya, provinsi Kalimantan Tengah. Tujuan penelitian untuk mengetahui macam-macam kemerosotan akhlak di kalangan remaja, cara mengatasi kemerosotan akhlak di kalangan remaja serta faktor pendukung dan penghambat dalam mencegah kemerosotan akhlak di kalangan remaja di desa Juking Pajang, kecamatan Murung, kabupaten Murung Raya, provinsi Kalimantan Tengah.

Penelitian ini menggunakan metode kualitatif yaitu prosedur penelitian yang menghasilkan data deskriptif yaitu bersifat menggambarkan atau menguraikan sesuatu hal menurut apa adanya dan menggambarkan masalah yang diteliti berupa kata-kata tertulis atau lisan dari orang-orang dan perilaku yang dapat diamati dengan menggunakan pendekatan induktif. Objek dalam penelitian ini adalah kemerosotan akhlak di kalangan remaja di Desa Juking Pajang, Kecamatan Murung, Kabupaten Murung Raya, Provinsi Kalimantan Tengah, sedangkan yang menjadi subjek penelitian ini adalah 8 remaja.

Teknik pengumpulan data melalui wawancara, observasi dan dokumentasi. Semua data yang dikumpulkan diproses secara sistematis melalui proses editing, Koleksi, dan pengklasifikasian data. Setelah itu, semua data dianalisis secara deskriptif kualitatif. Lalu, disimpulkan dengan menggunakan metode induktif.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa macam-macam kemerosotan akhlak ialah menentang orang tua dan cara mengatasi kemerosotan akhlak dengan cara selalu memberikan nasehat, bimbingan, dan hukuman kepada anak agar tidak malakukan perbuatan buruk. Dan beberapa Faktor pendukung dan penghambat dalam mencegah kemerosotan akhlak antara lain faktor pendukung pendidikan orang tua, lingkungan keluarga, dan lingkungan masyarakat adapun faktor penghambat pergaulan bebas, teknologi, menghisap lem fox dan mengkonsumsi komik secara berlebihan.